

# M1

FOKUS PENYELESAIAN AMANAT AGUNG

## GOAL 2033

### Pendahuluan

Tahun 2033 menjadi tahun yang spesial. Sebab pada tahun itu gereja di seluruh dunia memperingati 2000 tahun kematian dan kebangkitan Tuhan Yesus, amanat agung dan kelahiran gereja (pencurahan Roh Kudus saat hari Pentakosta). Hal ini spesial bukan karena Tuhan Yesus pasti datang pada tahun 2033, melainkan Tuhan bisa saja datang pada tahun 2033. Tentunya bisa juga sebelum 2033. Fokus kita bukanlah kepada kapan persisnya Tuhan Yesus datang kembali, melainkan kepada penyelesaian amanat agung Tuhan Yesus sebagaimana diperintahkan-Nya dalam Matius 28:19-20, Markus 16:14-18, Kisah Para Rasul 1:8.

### Ayat bacaan:

Matius 24:14

*"Dan Injil Kerajaan ini akan diberitakan di seluruh dunia menjadi kesaksian bagi semua bangsa, sesudah itu barulah tiba kesudahannya."*

### Bahasan Sharing:

Tahun 2033 sudah didepan mata, sampai akhir Desember 2033 hanya tersisa sekitar 8 tahun dan 3 bulan saja. Apa yang harus kita lakukan?

1. **Doa, pujian, penyembahan bersama-sama dalam unity siang dan malam.**

Gembala Pembina kita telah memberikan strategi terkait dengan penyelesaian amanat agung ini, yakni doa, pujian, penyembahan bersama-sama dalam unity siang dan malam (Kis 1:14). Ini identik dengan prinsip Menara doa. Untuk itu, mari kita banyak masuk Menara doa, seluruh pengerja dan anggota COOL.

2. **Doa yang menerobos (Breakthrouh Prayer/Groaning Prayer).**

Goal 2033 mendorong pergerakan doa secara mendunia untuk setiap orang yang belum percaya. Doa yang sungguh-sungguh, doa yang mengerang untuk keselamatan miliaran orang yang belum percaya kepada Tuhan Yesus. Kita perlu menjalin kesatuan dalam tubuh Kristus yang melibatkan semua orang Kristen lintas denominasi atau lokasi seperti yang telah kita lakukan contohnya melalui United Prayer atau Doa Keliling dan Puasa Estafet Nusantara. Selain itu, mari kita bangun juga mezbah doa di kantor-kantor, di tempat usaha,

di kampus, di sekolah. Ajak rekan-rekan kita yang sudah percaya kepada Tuhan Yesus untuk berdoa di sana Mari terus bergerak!

*“Pertama-tama aku menasihatkan: Naikkanlah permohonan, doa syafaat dan ucapan syukur untuk semua orang, untuk raja-raja dan untuk semua pembesar, agar kita dapat hidup tenang dan tenteram dalam segala kesalehan dan kehormatan. Itulah yang baik dan yang berkenan kepada Allah, Juruselamat kita, yang menghendaki supaya semua orang diselamatkan dan memperoleh pengetahuan akan kebenaran.”* (1 Timotius 2:1-4)

### **3. Bersaksi dan beraksi.**

Setiap kita orang percaya memiliki tugas dan tanggung jawab untuk membagikan iman kita kepada orang yang belum pernah mendengar Injil.

*“Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi.”* (Kis 1:8)

*“Sebab, barangsiapa yang berseru kepada nama Tuhan, akan diselamatkan. Tetapi bagaimana mereka dapat berseru kepada-Nya, jika mereka tidak percaya kepada Dia? Bagaimana mereka dapat percaya kepada Dia, jika mereka tidak mendengar tentang Dia. Bagaimana mereka mendengar tentang Dia, jika tidak ada yang memberitakan-Nya?”* (Roma 10:13-14)

*Goal 2033* ini mengundang orang-orang Kristen untuk ikut serta secara aktif, baik melalui penginjilan, doa, maupun perintisan gereja, sehingga amanat agung Yesus Kristus dapat menjangkau setiap orang di seluruh penjuru dunia.

#### **Action:**

- Ajak semua anggota COOL untuk berdoa di Menara Doa serta membangun mezbah doa di tempat mereka berusaha, bekerja, kuliah atau sekolah.
- Buatlah rencana aksi bersama untuk masing-masing anggota COOL memberikan kesaksian tentang kasih dan karya Kristus kepada orang lain pada minggu itu dan sharingkan dalam pertemuan kelompok COOL minggu depannya.